

Éducation/Tournée du gouverneur dans les établissements scolaires Des difficultés et des débuts de solutions

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

LE gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, a effectué, la semaine dernière, une tournée dans les établissements primaires et secondaires de la capitale économique. Il était accompagné du préfet de Bendjé, Eugénie Marie Caroline Kamara, du directeur d'Académie provinciale, Henri-Georges Boundzanga, du chef de circonscription scolaire de la province, Charly-Clément Ongono Obiang. Cette tournée lui a donné l'opportunité de se rendre compte de l'effectivité du démarrage des cours, trois semaines après la rentrée des classes, au titre de l'année scolaire 2017-2018. Et toucher du doigt les problèmes auxquels sont confrontés les différentes structures et leurs "locaux".

Les lycées Jean-Fidèle Otando, Joseph Ambourou Avaro, Ogoula Mbeyet et Thuriaf Bantsantsa, l'École nationale de commerce, le collège d'enseignement secondaire (CES)



Photo : Julie Nguimbi

Il existe encore des besoins en tables-bancs, malgré les efforts du gouvernement.

de Bac-Aviation, les écoles primaires Roger-Buttin A et B, de Grand village, Saint-André ont, tour à tour, été visités par la première autorité administrative de la province. Laquelle a également marqué une halte au chantier de construction du lycée Islamique. Un bâtiment à plusieurs niveaux qui ouvrira, la rentrée scolaire prochaine, ses portes à près de 1000 élèves.

Ce périple qui a été conclu par une réunion de synthèse au Centre d'appui pédagogique et logistique a permis aux chefs d'établissement, par la voix de Liv Ossavu Wezet-Olagot, proviseur du lycée Thuriaf



Photo : Julie Nguimbi

Le gouverneur suivant les explications du principal du CES de Bac-Aviation.

Bantsantsa (LTB), d'égrener leurs difficultés. Tout en reconnaissant les efforts faits par le gouvernement en vue d'y apporter des so-



Photo : Julie Nguimbi

Ici, dans les locaux vétustes de l'école publique Roger-Buttin A.

lutions idoines. Patrice Ontina et le directeur d'Académie provinciale (DAP) ont aussi unanimement relevé ces difficultés qui concernent, entre autres, l'insuffisance des biens et immobiliers, la vétusté de certains équipements et les problèmes d'assainissement se caractérisant par l'inondation des salles de classe aux CES de Bac-Aviation et du Parc, au LTB, et dans plusieurs établissements primaires. A cela s'ajoute la réhabilitation, toujours attendue, des écoles publiques Balise 1 et 2, Matanda, Quartier Sud 1, Roger-Buttin A et B, Charles Ping; les besoins en logements administratifs pour le personnel du LTB; les situations administratives des enseignants, etc.

Patrice Ontina a déploré le

fait que « l'année scolaire 2016-2017 ait été fortement perturbée par la grève des syndicats de l'Éducation nationale. » Puis, il a distribué des lauriers aux élèves qui ont satisfait à leurs examens, et aux enseignants grâce auxquels ce succès a été possible. « Tout en appréciant avec beaucoup d'humilité quelques avancées remarquables, notamment la livraison des tables-bancs par le gouvernement, l'augmentation de la capacité d'accueil du CES du Parc et celui de Bac-Aviation, et sans faire fi des faiblesses relevées, l'année académique 2017-2018 va réaffirmer l'engagement du président de la République en faveur de la jeunesse et sa détermination à placer l'éducation et la formation au rang de ses priorités », a-t-il déclaré.

Face aux ravages de certains fléaux tels que la drogue en milieu scolaire, l'autorité a annoncé l'organisation, dans le cadre d'une stratégie multipartite (église, officiers de police judiciaire, autorités judiciaires, personnel de santé, psychologue...), d'un atelier de sensibilisation avant la fin du mois de février 2018.

Vie des associations/Fan club Royembo/Fin de la caravane de distribution des kits scolaires Plus de 500 enfants défavorisés gratifiés



Photo : Julie Nguimbi

Pour Albert Richard Royembo, appuyer les enfants défavorisés c'est leur donner une chance de réussir.



Photo : Julie Nguimbi

Le soulagement se lit sur le visage de cette fillette, après la remise de son cartable garni.



Photo : Julie Nguimbi

Une vue partielle des enfants bénéficiaires de la caravane de distribution des kits scolaires.

RAD

Port-Gentil/Gabon

LE Fan club Albert Richard Royembo, du nom de l' élu du 3e arrondissement, a bouclé, samedi dernier au "Tournant SEEG", la caravane de distribution des kits scolaires lancée une semaine plus tôt. L'action a touché plus de 500 enfants issus des couches sociales défavorisées du fief politique du parrain.

Yves Rovono et Romaric Mpendagah ont, au nom du bienfaiteur, magnifié les actions que ce dernier dans son rayon depuis plusieurs années, tant elles vont dans le sens de l'amélioration du bien-être des compatriotes.

Aux parents et apprenants présents à la clôture de la caravane, ils ont dit tout l'intérêt que l' élu accorde à l'éducation et à la formation des jeunes. Histoire, selon eux, d'être en phase avec la politique du chef de

l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui accorde une place de choix à la jeunesse dans son second septennat.

Les bénéficiaires de cette caravane ont exprimé leur gratitude au bienfaiteur et loué son sens pointu de générosité, de solidarité et de partage. Promettant de mieux conserver ces kits et, surtout, de travailler, afin que la présente année académique 2017/2018 soit couronnée de succès à l'arrivée.

MM. Rovono et Mpendagah

ont, par ailleurs, annoncé le démarrage imminent d'une opération porte-à-porte visant à convaincre les Portgentillais, qui hésitent encore, à intégrer les rangs du Parti démocratique gabonais (PDG), seule formation politique, à leur avis, à être la mieux structurée au Gabon. L'initiative, selon eux, obéit à l'une des recommandations de la hiérarchie du PDG, lors de la clôture du conseil provincial de l'Ogooué-Maritime du 22 octobre dernier. Elle promettait, ont-ils dit, de transmettre au président du PDG « l'expression du sens régénéré et revitalisé des militants de l'Ogooué-

Maritime, non seulement pour les uns et les autres, mais surtout pour le PDG, grâce à cette mobilisation, à cet enthousiasme et à cet engagement. »

L'on se rappelle que lors des assises sus-évoquée, le secrétaire général du parti au pouvoir, Eric Dodo Bounguenza, avait invité ses "camarades" à investir le terrain, en optant pour le porte-à-porte. Une invite que le Fan club Albert Richard Royembo considère comme une orientation dans ses activités.

Lors du récent conseil provincial du PDG, le parrain du Fan club Royembo, Michel Essonghe, a dit fonctionner dorénavant comme

dans une course de relais, en passant progressivement le flambeau à la génération montante comptant sur les ministres Jean Fidèle Otandault et Pascal Houangni Ambourou, le député Albert Richard Royembo et bien d'autres. Une décision saluée par le mouvement associatif. « Michel Essonghe nous servira toujours de bibliothèque, en raison de sa riche et longue expérience politique », a ajouté Yves Rovono, prenant le contre-pied de ceux qui font croire que le membre du comité permanent du bureau politique aurait démissionné du parti au pouvoir.